

## Bilderschienen im A- Gebäude des Städtischen Gymnasiums Goch

Der Förderverein des Städtischen Gymnasiums Goch finanzierte im Jahr 2014 die Anschaffung von Bilderschienen zur Anbringung in einigen Fluren des A-Gebäudes des Städtischen Gymnasiums Goch. Dies ermöglicht den Kunstkursen, -klassen und -Lehrerinnen eine viel flexiblere und effizientere Auf- und Abhängung von Bildern. Vorher gab es nur an bestimmten, unverrückbaren Positionen Schnüre, an denen Bilder aufgehängt werden konnten.

Jetzt können die Haken, an denen die Nylonschnüre zum Einhängen der Bilder angehängt sind, an den Bilderleisten nach rechts und links verschoben werden. Dies ermöglicht beispielsweise auch eine Hängung mehrerer Bilder übereinander statt nur nebeneinander. Die Abstände der Bilder zueinander sind dadurch ebenfalls variierbar. Es ist nun insgesamt viel schneller und ohne die zuvor notwendigen komplizierten technischen Abläufe möglich, Bilder auszutauschen.

So ist es nun möglich, mit Schülern die Möglichkeiten und Herausforderungen des Ausstellens - wie beispielsweise die Schwierigkeiten des Anbringens von Bildern auf gleicher Höhe und im gleichen Abstand oder auch die sinnvolle und ansprechende Verteilung der Bilder auf der Ausstellungsfläche - als Aspekt des Kunstunterrichts zu behandeln und gemeinsam entwickelte Ausstellungsvorhaben zu verwirklichen.

Auf den Fluren bietet sich zudem öfter Neues zu sehen; die Ergebnisse und Leistungen der Schüler des Kunstunterrichts können nun optimal den Mitschülern, Lehrern und Eltern präsentiert werden.